



Tattoo Einverständniserklärung

Persönliche Angaben zum Kunden

Vor- und Nachname:

Straße:

PLZ/Ort:

Mobilnummer:

E-Mail:

Geburtsdatum:

Ausweisnummer:

Ich habe folgende Erkrankungen und/oder Allergien:

Tattoomotiv und Körperstelle:

Aufklärung

Bei der Tätowierung wird die Tattoofarbe mittels Nadeln in die zweite Hautschicht, die Dermis, eingebracht. Die Haut wird hierbei verletzt und mit den damit einhergehenden Schmerzen handelt es sich bei dem Vorgang tatbestandlich um eine Körperverletzung gemäß § 223 Abs. 1 StGB.

Mir ist bewusst, dass das Tattoo ein Eingriff in die Unversehrtheit meines Körpers ist und somit eine gewollte Körperverletzung darstellt. Dieser Eingriff wird auf eigenen Wunsch und Verlangen vorgenommen, des Weiteren entbinde ich das Tattoo-Atelier 'Lord's Bodega', so wie die Artists und Mitarbeiter von jeglicher Verantwortung für die vorsätzliche Verletzung des Körpers. Ich verlasse das Tattoo-Atelier 'Lord's Bodega' mit einem sauberen und steril verpackten Tattoo, ab dem Verlassen des Ateliers bin ich für die weitere Pflege und Nachbehandlung des Tattoos eigenverantwortlich.

Durch den Alterungsprozess können sich Farbe und Form des Tattoos verändern. Dieser Prozess kann insbesondere durch starke Sonneneinstrahlung (häufiges Sonnenbaden, Solarium etc.) beschleunigt werden. Dadurch können die Farben verblassen und die Konturen der Tätowierung unscharf werden.

Mit geeigneten Maßnahmen (z.B. Verzicht auf Solarium, Sonnenschutz, gute Pflege der Haut) kann dem entgegengewirkt werden. UV- und Sonnenstrahlen können mit Pigmenten innerhalb eines Tattoos reagieren. So kann es auch nach Jahren noch zu Juckreiz, einer leichten Erhebung der tätowierten Haut oder allergischen Reaktionen kommen.

Lord's Bodega

In sehr seltenen Fällen kann es trotz Einhaltung größtmöglicher Hygiene und Sauberkeit zu kleinen Komplikationen kommen. Dazu gehören z.B. Schwellungen, Rötungen, Juckreiz, Schmerzen, Hämatome, Sarkoidose, Keloide, leichte Narbenbildung oder Kreislaufprobleme.

Allergische Reaktionen sind selten, doch leider nicht ausgeschlossen und auch entzündliche Reaktionen, so wie die Gefahr einer Infektion und/oder Keimverschleppungen, sind möglich, vor allem infolge unsachgemäßer Nachbehandlung des Tattoos.

Zur Vermeidung der oben genannten Situation ist die Pflege der Wunde für den Kunden unabkömmlig, falls ein solcher Fall eintreten sollte, bitten wir darum, uns dies unverzüglich mitzuteilen und bei erheblichen Beeinträchtigungen einen Arzt zu konsultieren.

Das Endergebnis ist vom Ruhighalten der zu tätowierenden Person abhängig. Auf diese Faktoren kann der Tattoo Artist nicht in vollständigem Maße Einfluss nehmen, sodass für hierdurch bedingte Abweichungen (z.B. "Blowout", Narbenbildung, unregelmäßige Linien) keine Haftung übernommen werden kann.

Hiermit erkläre ich mich:

- Kein Bluter zu sein
- Nicht an Hepatitis, Leukämie, Krebs oder Diabetes erkrankt zu sein
- Nicht an ansteckenden Krankheiten zu leiden
- Nicht an einem Herzfehler zu leiden
- Keine blutverdünnende/blutgerinnungshemmende Medikamente einzunehmen (z.B. Ibuprofen)
- An keinen akuten Infektionen zu leiden
- Nicht an Schuppenflechte, Neurodermitis oder ähnliches erkrankt zu sein

Ich stehe **nicht** unter Alkohol, Medikamenten- oder Drogeneinfluss..

Ich habe das **18. Lebensjahr** vollendet.

Ich habe das gesamte Dokument gelesen, verstanden und wahrheitsgemäß ausgefüllt. Ich fühle mich gesund und wurde über die möglichen Risiken meiner Tätowierung aufgeklärt.

Unwahre oder nicht korrekte Angaben entbinden das Tattoo-Atelier, so wie die Artists von jeglicher Verantwortung.

- Der Artist/ das Atelier darf, Fotoaufnahmen des Tattoos anfertigen und zwecks der Außendarstellung auf der Website, Social Media Auftritten oder auf Werbebannern veröffentlichen.
- Ich willige ein, dass meine Daten gespeichert und spätestens nach 10 Jahren vernichtet werden. Dies kann ich jederzeit widerrufen.

Ort, Datum

Unterschrift

Notizen:
